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         O que você acha que foi bom da graduação no
curso de Medicina Veterinária do UNIFOR-MG para a
sua formação e atuação profissional?

O principal foi as oportunidades de estágio e aulas
práticas.

    Qual um destaque do curso de Medicina
Veterinária do seu tempo de graduação?

O meu ano foi a primeira turma de Medicina Veterinária
na UNIFOR-MG, sendo assim, o principal destaque foi a

criação da clínica veterinária e o atendimento ao
público. 



         O que você acha que poderia ter sido melhor?
Você percebe que essa melhoria já existe ou ainda é
um ponto a ser melhorado?

    Qual conselho você deixa para os formandos de
hoje?

Estude sempre, tenha persistência e amor pela área de
atuação. Trabalhar com dedicação, ter honestidade ao

tratar os animais. 

Por ser a primeira turma a estrutura estava sendo
construída, principalmente a grade de matérias, mas

hoje está muito melhor!


